



## Lista de verificación para la primavera

En enero comienza el último semestre de high school para los estudiantes de último año. Durante estos emocionantes y ocupados meses, hay bastante que hacer. Por suerte, Arizona GEAR UP y los entrenadores de GEAR UP están aquí para ayudar. A continuación, hemos proporcionado listas de verificación que las familias pueden seguir basándose en los planes del alumno para después de high school. Impriman este artículo y colóquenlo en el refrigerador para que todos en la familia puedan ayudar.

A partir de enero, los alumnos que reciban beneficios del [programa SNAP](#), pudieran obtener [colegiatura gratuita en la Universidad Estatal de Arizona, la Universidad del Norte de Arizona o la Universidad de Arizona](#). Así que la universidad esta más accesible que nunca.

### Verificación para todos los Alumnos

Mantente concentrado. No dejes que te pegue el "síndrome de último semestre". Concéntrate en las tareas escolares y termina el año con fuerza. La graduación llegará antes de que te des cuenta.

Consulta con tu entrenador de GEAR UP o el sitio web de la Junta de Regentes de Arizona para ver si estás en camino para cumplir con los [requisitos de graduación de Arizona](#).

Piensa en lo que te gustaría hacer después del high school. Esto podría variar desde entrar a la fuerza laboral, a la universidad, a una escuela técnica o vocacional, o a las fuerzas armadas.

Completa la [Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes \(FAFSA\)](#). Independientemente de tus planes, el formulario FAFSA te abre oportunidades de ayuda financiera. Para obtener ayuda al completar este formulario, consulta nuestro artículo sobre cómo [completar el FAFSA](#).

### Verificación para la Universidad

Solicita inscripción en varias universidades. Te recomendamos que apliques al menos en una en la que estés seguro de que te van a aceptar, una en la que estés bastante seguro de que te van a aceptar y una que esté a tu alcance. ¿No sabes que significa eso? Consulta la [Senior Launch Guide](#) para obtener más consejos, y no olvides que muchas universidades eliminan las cuotas de inscripción dependiendo de la necesidad económica. Consejo profesional: solicita también tu boleta y expediente académico de tu high school.

Somete el formulario FAFSA. Completarlo es obligatorio cuando aplicas en una universidad. Esto te da acceso a billones, sí, con una "b", de dólares para ayudarte a pagar los estudios.

Revisa tu ayuda financiera. Después de completar el FAFSA, recibirás un Reporte de Ayuda Estudiantil (SAR), que te mostrará tu elegibilidad para recibir ayuda financiera. Asegúrate de aceptar o rechazar cualquier ayuda.

Aplica a diferentes becas. Consulta los [recursos para becas](#) y aplica a todas a las que seas elegible. Las becas pueden ayudarte a pagar todo tipo de gastos relacionados con la universidad, tales como el dormitorio.

Mantente alerta ya que vas a recibir un correo electrónico o una carta de aceptación. Normalmente, se tarda unas cuantas semanas el recibir una respuesta de la universidad.

Acepta la admisión y sigue las instrucciones incluidas en la carta de aceptación.

Comparte tu decisión con tu entrenador de GEAR UP.

## **Escuela Técnica**

Busca un programa y una escuela que te interesen y consulta los requisitos de admisión.

Aplica y haz un seguimiento de los documentos solicitados (expediente académico, resultados de los exámenes).

Completa el formulario FAFSA. La ayuda financiera también está disponible para algunas escuelas técnicas.

Aplica a diferentes becas.

Acepta la admisión y compártelo con tu entrenador de GEAR UP.

## **Fuerzas Armadas**

Trabaja con un reclutador para discutir tu futuro en las fuerzas armadas.

Ten a la mano los resultados del examen ASVAB o vuelve a presentarlo.

Completa la documentación y los exámenes físicos que te requiera tu rama militar.

Reúnete con un consejero y un reclutador para discutir las diferentes carreras dentro del servicio militar y qué ruta te gustaría tomar.

Presta tu Juramento.

Prepárate para el campamento de entrenamiento.

## **Fuerza Laboral**

Investiga los requisitos y el entrenamiento necesarios para tu campo de interés.

Crea o actualiza tu currículum para que se adapte a los puestos a los que vas a aplicar.

Reúne tus referencias. Pídele a un adulto de confianza que te sirva de referencia y responda por tu trabajo.

Busca ofertas de empleo y empieza a aplicar. Reúne los documentos que te pidan en la solicitud (tarjeta de identificación, número de seguro social).

Acepta el empleo y compártelo con tu entrenador de GEAR UP.

Si estás indeciso, no pasa nada. No necesitas planear tu futuro entero hoy mismo. Todavía tienes mucho tiempo para averiguar lo que quieres hacer. Mantén la motivación, piensa en tus intereses y busca algo que te convenga. Para obtener más ayuda sobre listas de verificación y trayectorias de educación superior, consulta nuestra [Senior Launch Guide](#).